



**SECRETARÍA DE SALUD PÚBLICA MUNICIPAL
BOLETÍN DE PRENSA No.4212.04.156**

Ante situación de Gripe Porcina en México

**Administración Municipal toma
Medidas Preventivas**

Ante la situación que tiene en emergencia sanitaria a México por el virus de la gripe porcina que deja a más de 1300 personas afectadas y más de 100 muertos de los cuales a 22 se les confirmó en la autopsia su deceso por la patología, la Administración Municipal, a través de la Secretaría de Salud activó el Comité Interinstitucional con el fin de brindar educación y prevención a la comunidad y al personal de salud sobre el virus.

La gripe porcina es una enfermedad respiratoria de los cerdos, que se da por la influenza de tipo A y que se transmite al tener contacto con los mamíferos infectados. Sin embargo la Organización Mundial de la Salud, informó que se adelanta estudio porque de las personas afectadas en México al parecer el contagio también se ha dado entre Humanos: “en nuestro País a 10 personas les están realizando pruebas para determinar si tienen el virus. Le pedimos a la población en general seguir recomendaciones como si van a consumir cerdo que este bien cocido o frito, acercarse a las Instituciones de salud a pedir información acerca del virus para evitar el pánico” **manifestó el Dr. Alejandro Varela , Secretario de Salud Municipal.**



ALCALDÍA DE
SANTIAGO DE CALI
SECRETARÍA DE SALUD

Las señales de la gripe porcina son fiebre superior a 39 grados, tos continua, fuerte dolor de cabeza, flujo nasal, irritación de los ojos y dolor de articulaciones y músculos:” es importante recalcar que si alguien presenta alguno de los anteriores síntomas debe utilizar tapabocas y llamar o dirigirse de inmediato a la Institución de Salud más cercana”, **agregó el Dr. Varela.**

Otras medidas a tener en cuenta son: cubra nariz y boca si va a toser o estornudar, lavar las manos con agua y jabón después de toser o estornudar y aíslese de los demás si está enfermo.

Invitamos a la comunidad a visitar las páginas www.minproteccionsocial.gov.co y www.calisaludable.gov.co, para ampliar información sobre la gripe porcina.

Luz Marina Cuéllar S. Secretaria Salud